
Protokoll 
 

Mitgliederversammlung  

des Freundeskreises der Martin-Luther-Schule Rimbach 

 

Dienstag, 14. September 2021 um 19.30 Uhr 

Raum C118 der Martin-Luther-Schule 

 

 

Veranstaltungsleiterin: Sabrina Born (Vorsitzende) 

      

Protokoll:   Christian Hoppe (Beisitzer) 

 

 

 

TOP 1:  Begrüßung 

 

Frau Born begrüßt die Mitglieder und Gäste. Neben dem Vorstand sind auch interessierte 

Mitglieder anwesend. Die Anwesenheitsliste (anbei) wird verteilt und alle Anwesenden 

tragen sich ein. Es wird auf die aktuellen Corona-Regelungen hingewiesen. 

 

 

TOP 2:  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit  

der Mitgliederversammlung 

 

Die Tagesordnung wurde satzungsgemäß angekündigt und ohne Änderung angenommen. 

Änderungsanträge haben den Vorstand nicht erreicht. 

Die Versammlung wurde satzungsgemäß einberufen und ist damit beschlussfähig. 

 

Frau Born gibt einen kurzen Ausblick über das stark durch Corona geprägte Jahr 2020. Viele 

der üblichen Veranstaltungen, wie beispielsweise das Weihnachtskonzert oder die Science 

Night konnten nicht stattfinden. Demnach gibt es, anders als in den Jahren vor Corona, nur 

von recht wenig Aktivitäten des Freundeskreises zu berichten. 

 

 

TOP3:  Vorstellung des Kassenberichts für das Jahr 2020 und Entlastung des  

Vorstands 

 

Herr Wilhelm gibt den Kassenbestand (beiliegend) bekannt. Zum 31.12.2019 hatten wir 

einen Kassenbestand von 101.493,83 EUR und zum 31.12.2020 104.410,70 EUR. Damit hat 

sich der Kassenbestand im Berichtszeitraum um etwa 3.000 EUR erhöht.  

Der Stand der Rücklagen ist damit für einen gemeinnützigen Verein relativ hoch. Alle Belege 

der Kasse liegen vor und können von den Anwesenden eingesehen werden. 

 



 

 

Die Kasse des Freundeskreises wurde am 17.02.2021 durch die Kassenprüferinnen Frau 

Rauch und Frau Schmelz geprüft. Alle Belege für das Geschäftsjahr 2020 sind vorhanden 

und korrekt. Es wird die Entlastung des Kassenprüfers und des gesamten Vorstands 

empfohlen. 

Der Vorstand wird nach Aufforderung einstimmig entlastet. 

 

 

TOP4:  Vorstellung und Verabschiedung des Förderplanes 2021 

 

Frau Wilhelm stellt den Förderplan 2021 (beiliegend) vor. Insgesamt werden Förderungen 

in der Höhe von 114.253,08 EUR vorgeschlagen. Frau Wilhelm hebt die Bedeutung des 

Förderplans hervor und eine Bereichung für die Schule und alle Schüler. Ihr Dank geht an 

die aktiven Mitglieder, Helfer und Unterstützer des Freundeskreises der MLS.  

Es wird um Annahme des Förderplans gebeten. Der Förderplan wird einstimmig 

angenommen. 

 

TOP5:  Wahl des neuen Vorstands 

 

Vor der Wahl des Vorstands wird auf den in zwei Jahren anstehenden Führungswechsel 

durch das Ausscheiden mehrere Vorstände hingewiesen. Unter anderem werden Sabrina 

Born, Sybille Schubert, Markus Wilhelm und Iris Embach sich voraussichtlich nicht erneut 

zur Wahl stellen. Die kommenden zwei Jahre müssen genutzt werden Nachfolger für den 

Vorstand des Freundeskreises zu gewinnen. 

Über die Homepage der Schule und durch ein noch zu erstellendes Anschreiben an die 

Eltern soll nach Interessierten zukünftigen Vorständen für die Vorstandswahl im Jahr 2023 

gesucht werden.  

 

In diesem Jahr stellen sich alle Vorstandsmitglieder, außer Nicole Wagner zur Wiederwahl. 

Als möglicher Nachfolger für Nicole Wagner stellt sich Matthias Gärtner zur Wahl als 

Beisitzer. 

 

Frau Wilhelm wird zur von den Anwesenden zur Leitung der Wahl berufen. Es wird 

einstimmig beschlossen die Wahl offen abzuhalten. 

 

Als Vorsitzende wird Frau Sabrina Born vorgeschlagen. Es gibt keine GegenkandidatInnen. 

Frau Wilhelm Frau Born wird einstimmig zur ersten Vorsitzenden gewählt. 

 

Als zweite Vorsitzende wird Frau Sybille Schubert vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 

KandidatInnen. Frau Sybille Schubert wird als einstimmig zur zweiten Vorsitzenden gewählt. 

 

Herr Markus Wilhelm wird als Rechner vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 

KandidatInnen. Herr Markus Wilhelm wird einstimmig zum Rechner gewählt. 

 



Frau Heidrun Lammers wird als Beisitzerin vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Herr Christian Hoppe wird als Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Frau Iris Embach wird als Beisitzerin vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Herr Matthias Gärtner wird als Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 

Als Kassenprüferinnen werden Frau Schmelz und Frau Rauch vorgeschlagen. Es gibt keine 

GegenkandidatInnen. Frau Schmelz und Frau Rauch werden einstimmig für weitere zwei 

Jahre als Kassenprüferinnen bestellt. 

 

Die Versammlungsleiterin beendet die Jahreshauptversammlung um 20:35 Uhr.  

 

 

 

_______________      _______________ 

Sabrina  Born      Christian Hoppe 

Versammlungsleiterin     Protokollführer 


